

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



15.02.2021

## CO2 Kompensation vor Ort

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, in Zukunft die städtischen Flüge nicht mehr über atmosfair zu kompensieren, sondern CO2 Kompensationen vor Ort zu leisten. Hierfür sollen Projekte im Münchener Umland oder direkt in München finanziert werden, z.B. landwirtschaftlichen oder forstwirtschaftlichen Betrieben.

## Begründung

Die Landeshauptstadt München kompensiert das durch städtische Flüge entstehende CO2 bisher über atmosfair. In Zukunft soll die Kompensation vor Ort stattfinden, sodass das CO2 auch dort wo es hauptsächlich verursacht wird, auch kompensiert wird.

Mit der Kompensation vor Ort leistet die Landeshauptstadt München einen weiteren Beitrag zur CO2 Bindung in der Region.

**Sebastian Schall (Initiative)**  
Stadtrat

**Fabian Ewald**  
Stadtrat

**Jens Luther**  
Stadtrat